

Ein Weltmeister auf Rosts Wiesen

Skisport Verband sucht bei Wettbewerb Nachwuchstalente

Das sächsische Finale eines bundesweiten Wettbewerbs des Deutschen Skiverbandes (DSV) findet am Sonnabend auf dem Skigelände auf Rosts Wiesen statt. Beim DSV-Skisportwettbewerb der sächsischen Grundschulen geht es um die Sichtung neuer, Erfolg versprechender Skisporttalente.

Die können sich gleich in die Fußstapfen eines ganz prominenten Vorbildes aufmachen: Der zweifache Weltmeister und Gesamtweltcupsieger in der Nordischen Kombination, Eric Frenzel, hat sein Kommen versprochen. Und mit Max Schaale wird auch der frisch gebackene deutsche Schülermeister an den Start gehen. Für den Grundschul-



Foto: Christof Heyden

Mit einem landesweiten Aktionstag will der sächsische Skisportverband jetzt in Augustusburg talentierten Nachwuchs sichten. Die neunjährige Klara zählt als Mädchen schon zu den großen Talenten, die von Regionaltrainer Achim Schaale (46) gefördert werden.

teamwettbewerb haben sich bereits 90 Kinder im Alter von fünf bis neun Jahren angemeldet. Zunächst ist Geschicklichkeit gefragt. Die Mädchen und Jungen müssen auf ihren Skiern in möglichst kurzer Zeit einen Hindernisparcour überwinden. Auf das Gleichgewicht kommt es beim zweiten Wettbewerb an. Ebenfalls gegen die Uhr ist eine Wellenbahn zu bezwingen. Ein Sprung über die Sechs-Meter-Schanze bildet den Abschluss des Wettbewerbes. Die zwei besten Teilnehmer jeder Grundschule gehen in die Teamwertung ein. Einzelwertungen gibt es im Skisprung.

Der Skisport-Wettbewerb findet am 23. März von 9.30 bis 14 Uhr auf Rosts Wiesen in Augustusburg statt. **su**